

Ökumenische Kirche Kunterbunt am 9. Dezember

Zur dritten Auflage der **ökumenischen Kirche Kunterbunt** trafen sich wieder **über 30 Kinder** und **zahlreiche Eltern**,

um miteinander zwei interessante, liebevoll und aufwändig vorbereitete Stunden zu erleben.

Das Paul-Gerhardt-Zentrum war erfüllt mit Leben und glücklichen, offenen Kindergesichtern,

die mit den Erwachsenen zu Anfang sangen und beteten,

um sich danach entweder am Film „*Der kleine Stern, der etwas Besonderes sein wollte*“ zu erfreuen oder **Sternausstecherle** zu verzieren.

Im Anschluss daran war viel Zeit und Raum für **Basteln** und **Ausprobieren**

an den beiden im Erd- und Untergeschoss aufgebauten **Bastel- und Spielstraßen**.

Hungrig, glücklich, erschöpft fanden sich am Ende alle um den großen Tisch ein und genossen

Lebkuchen, Mandarine- und **Äpfelschnitze** und **Kinderpunsch**.

Mit dem als kleiner Schreittanz gesungenen Adventskanon „*mache dich auf und werde Licht*“

und dem **Friedenslied** ging der wie im Flug vergangene Samstagvormittag zu Ende.

Man kann den vielen Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen nur ein großes Danke sagen für das hohe Engagement, ebenso den sieben Konfirmanden, die sich im Rahmen ihres Gemeindepraktikums richtig gut eingebracht haben.

Nächste Vorbereitung: **Donnerstag, 4. Januar** 19 – 20 Uhr im Jugendraum / PGZ

Nächste Kirche Kunterbunt: **Samstag, 13. Januar** 10 Uhr

